
１学年より
日 曜 行　　　事
1 木 開校記念日
2 金 モアレ検査　英検　衣替え

3 土
4 日

5 月
学年朝礼
領域別テスト（3）
江戸川っ子ルール週間始

6 火
耳鼻科検診
カウンセラー面接（１）

7 水 45×４　④カット
8 木 QU検査 ２学年より

9 金 専門委員会

10 土 科学センター開室式

11 日 江戸川っ子ルール週間終

12 月
全校朝礼
PC補習

13 火
⑥進路説明会（３）
カウンセラー面接（１）

14 水 PC補習
15 木
16 金 体力テスト終
17 土 サタディスクール ３学年より
18 日

19 月
期末考査１日目
①英②音③保体
60周年航空写真

20 火
期末考査２日目
①国②社③美
６組宿泊練習

21 水
期末考査３日目
①数②理③技家
避難訓練　壮行会

22 木
23 金 夏季総体始
24 土
25 日 60周年記念（第59回）運動会を振り返って　　保健体育科より

26 月
全校朝礼
水泳指導始

27 火
28 水 小中連携の日
29 木
30 金 高校説明会準備

６月行事予定.

　五中での最後の運動会ということで『主役』として臨んだ運動会を終えて今ど
のような気持ちでしょうか？？
　全体練習では流石という姿勢で後輩たちを引っ張ってくれました。学年練習
ではどことなく気が緩み先生たちに指導を受けることもありましたが、その度に
その逆境を跳ね返し日に日に逞しくなっていきました。
　昨年度に引き続き行われた男子のムカデはどのクラスも昨年以上のスピー
ドと迫力なのにもかかわらず倒れることなく完走。女子の御神楽では3年生だ
けでの踊りはすべての人をくぎ付けにする程の美しさでした。大縄跳びではど
のクラスも朝・昼・放課後と練習した結果本番では沢山の回数を跳べるように
なっている姿は見ている人に感動を与えられたと思います。五中最後の運動
会は終わりましたが、五中の主役はまだまだ続きます。行事だけにならないよ
う、次は期末テストに気持ちを切り替え日々の生活に取り組んでください。

今年の１年生は、クラスごとに運動会練習からよくまとまって取り組めていまし
た。特に朝の練習では、ほとんどの生徒が休まず参加し、全員リレーや学年
種目の練習に汗を流しました。練習とはいえ、全員で走者を応援したりお互い
に声を掛け合うことで、日に日にタイムも縮まりました。そして、運動会当日。
保護者の方や地域の方々は白熱した競技がご覧いただけたと思います。ま
た、元気に演技する姿もお見せできたと思います。この運動会は、１年生に
とっては初めての学校行事への参加でしたが、各クラスのクラス目標に、「笑
顔が絶えないクラス」だったり、「全員が協力して盛り上がり♪思いやりのある
クラス」などを掲げているので、入学してから２ヶ月ですが、それぞれの学級が
目指している目標を身をもって示していると感じました。生徒も教員も達成感を
感じることのできた運動会でした。

今年の２年生は、早くから横断幕に取り組み、たくさんの生徒が各クラ
ス放課後に活動していました。体育委員も号令の声が大きくなり、初め
はなかなか並べなかった生徒達もすばやく並べるようになりました。全
員リレーやローハイドなど各クラス全員で前日まで皆で順位を考え優勝
を目指して日増しに団結力が高まっていきました。校長先生に「エネ
ルーギーの塊」と評価された生徒たちは、個人競技でも精一杯全力を
尽くしていました。また、演技だけでなく用具や記録、会場、決勝など係
活動を率先して行い成長と意気込みを感じられました。運動会の終わっ
たあと、どのクラスも達成感の感じられる笑顔でした。さあ、３年生から
伝統をバトンタッチ！来年にご期待下さい。

○陸上競技部
地域別陸上競技大会
・共通男子110mH ５位
 16秒30　 都大会出場
・共通男子800m   ３位
 2分6秒70 都大会出場
・共通女子100mH
 17秒00　 都大会出場

春季区民大会
・共通男子110mH
　１位　16秒22
 ・１年男子1500m
　２位　5分15秒52
 ・３年男子1500m
　２位　4分29秒85
 ・共通女子走幅跳
　２位　4ｍ61

・１年女子100m
　５位　14秒48
 ・３年女子100m
　５位　13秒86
・共通女子100mH
　５位　17秒23
 ・３年男子1500m
　６位　4分45秒33

・共通男子走高跳
　６位　1ｍ40
 ・共通女子走高跳
　６位　1ｍ30
 ・２年女子400mR
　４位　55秒10
 ・共通女子400mR
　５位　55秒10

表彰・その他
○ソフトテニス部
　春季区民大会　個人ベスト８　ブロック大会出場
○バスケットボール部
　春季区民大会　３位　ブロック大会出場
○ソフトボール部
　春季区民大会　準優勝　都大会出場

　今年は練習段階から、例年にも増して3年生の気持ちの入った動きが
目立ちました。係の仕事も積極的でしたし、当然ながら、当日は皆良い
笑顔で競技に臨んでいました。1,2年生は、そんな先輩たちを目の当た
りにして、きっと何か感じ取ったのではないかと思います。来年はさらに
良い運動会になるのではないかと思います。


